

SAFETY FIRST et Reinhold Messner au salon transport logistic 2017

Sur le stand de la Gütegemeinschaft Paletten (GPAL) à Munich, le mot d'ordre mis en exergue était « SAFETY FIRST ». Pour renforcer la portée du message, le Comité National allemand de l'European Pallet Association (EPAL) est allé chercher le soutien d'une personnalité médiatique.

C'est ainsi que le 10 mai 2017, à 14 heures précises, l'ambassadeur de marque et légende de l'alpinisme Reinhold Messner est apparu, derrière un nuage de brume, gravissant une montagne de palettes EPAL. Avec son style inimitable, il a expliqué en quoi la devise « SAFETY FIRST » (la sécurité d'abord) est fondamentale, aussi bien en matière de palettes que pour une expédition en haute altitude. En tant que parrain de la campagne SAFETY FIRST, Reinhold Messner a appelé tous les responsables logistique à utiliser des palettes EPAL authentiques, qui font l'objet d'un contrôle qualité indépendant.

Quelque 400 personnes sont restées sur le stand de GPAL pour suivre attentivement le discours du célèbre alpiniste et l'approcher lors de la séance d'autographes. À cette occasion, le public a pu lui faire signer en exclusivité une amulette en bois (série limitée) sculptée à son effigie. Rappelons que Reinhold Messner est le premier alpiniste au monde à avoir bouclé l'ascension de tous les sommets de plus de 8000 m sans oxygène, et « à survivre », comme il le dit lui-même. M. Leibrandt, directeur général de GPAL, s'est montré enchanté par le succès de l'événement. « Reinhold Messner est une véritable attraction pour le public. En tant que parrain de notre campagne SAFETY FIRST, il a su décrire avec beaucoup de justesse l'importance d'un bon équipement pour la sécurité, surtout dans le domaine logistique. »